

BEFRISTETER MIETVERTRAG?

Bis 1994 waren die allermeisten Mietverträge unbefristet. Erst durch die Mietrechtsreform 1994 dürfen überall befristete Verträge abgeschlossen werden.

Diese politische Entscheidung hat gravierende Folgen: inzwischen sind 2/3 der Neuvermietungen befristet. Dadurch kann alle paar Jahre die Miete erhöht werden.

Wer sich das nicht mehr leisten kann muss gehen und meist woanders wieder einen befristeten Vertrag unterschreiben. Außerdem fordern Mieter_innen ihre Rechte oft nicht ein, aus Angst den Mietvertrag nicht verlängert zu bekommen.

**WEG MIT BEFRISTETEN MIETVERTRÄGEN!
FÜR LANGFRISTIGES SICHERES WOHNEN!**

**DEMONSTRATION
GEGEN HOHE MIETEN**

**Sa. 1. Juli 2017
15 Uhr Westbahnhof**

